

Wenn Sie danch grundsätzlich nicht abgeneigt sind, so müsste er sich wohl erst einmal bei Ihnen vorstellen, was sich ja von Magdeburg aus leicht machen liesse. Rigorosum und Staatskunen hat er mit "sehr gut" bestanden.

Mit den besten Grüßen und Empfehlungen

Ihr ergebenster

W. Lintzel.

Noch eins: Herr H. macht manchmal auf den ersten Blick einen etwas ungeschickten Eindruck; er ist leicht befremdet, und dann hat er unter einem kleinen Sprachfehler zu leiden. Bei näherer Bekanntschaft versteckt sich das aber sehr rasch, und jedenfalls lernt man ihn, je mehr man ihm kennt auch merklich immer mehr schätzen.

